

# *L'Australie explore les possibilités d'affaires avec Cuba*

---



CUBA

AUSTRALIA



La Havane, 25 février, (RHC).- Cuba et l'Australie ont exprimé à La Havane leur intérêt mutuel d'élargir et de diversifier les échanges commerciaux au cours d'un forum d'affaires organisé à l'hôtel National de Cuba.

Au cours de la rencontre, le président de la Chambre de Commerce de Cuba, Orlando Hernandez, a présenté le nouveau portefeuille d'affaires de notre pays à l'intention des investisseurs étrangers.

Il a indiqué que la restructuration de la dette extérieure contractée par Cuba envers la Russie et le Club de Paris a fait augmenter la confiance dans notre pays sur le marché international. Cela permet la reprise des échanges économiques entre Cuba et l'Australie. Sur ce point, le président de la Chambre de Commerce de Cuba a ajouté:

«Les relations, qui un jour, ont pu présenter certains problèmes, permettent aujourd'hui la présence d'institutions financières et régulatrices de l'Australie qui peuvent apporter un grand soutien, une grande contribution aux exportateurs et aux investisseurs australiens.»

De son côté, Andrew Robb, envoyé spécial du gouvernement australien et ex-ministre du Commerce, a signalé que malgré la grande distance géographique qui sépare l'Australie et Cuba, les deux pays ressentent une empathie mutuelle.

Au cours du forum d'affaires organisé à l'hôtel National de Cuba, Andrew Robb, expliquait l'objectif du gouvernement australien.

«J'ai été instruit d'explorer les possibilités d'affaires dans les domaines du tourisme et des investissements et de faire venir d'autres personnes dans deux ou trois mois pour rétablir des échanges commerciaux normaux une fois que sera obtenu cet appui financier pour les investissements.

Cela permettra à nos hommes d'affaires d'avoir une plus grande confiance et aux deux gouvernements de parvenir à des accords, de créer des entreprises mixtes et d'établir une coopération mutuelle dans divers domaines.»

Au sujet du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis, l'envoyé spécial du gouvernement australien a signalé:

«Le processus de normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba a attiré l'attention du monde entier et bien entendu, des commerçants australiens. C'est pourquoi nous sommes ici. Nous accueillons avec satisfaction les événements récents à Cuba et c'est un plaisir pour nous de pouvoir apporter notre aide. Les changements économiques réalisés à Cuba, aux côtés de la nouvelle loi sur les investissements étrangers font de Cuba une destination beaucoup plus attrayante pour les affaires.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85344-laustrialie-explore-les-possibilites-daffaires-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**